



<創立152周年>学校だより

勿来二小

令和7年10月10日(金)



第24号

いわき市立勿来第二小学校長

鑑賞教室（ミュージカル）

9月26日（金）、体育館において鑑賞教室を行いました。今年度は、劇団影法師さんによる「もったいないミュージカル＜新スクラップ＞」を鑑賞しました。

後半のワークショップでは、みんなで楽しく踊りました。以下に、各学年代表児童の感想をご紹介します。



1年1組 なかい ののか さん

わたしがかんしょうきょうしつで一ぱんかんどうしたのは、なかもがみんななかよくして、一かいもけんかしなかったことです。さいごに、みんながたのしくおどっていて、とてもじょうずだとおもいました。じぶんでおどったときは、すこししっぱいしたけど、みんなとおなじようにおどれるようになりたいとおもいました。

2年1組 石川 千夏 さん

わたしは、もったいないミュージカルを見て、まだつかえるものは、すべてないで、さいごまでつかった方がいいと思いました。さいしょのばめんで、みんながおめんをつけておどっていたところが楽しかったです。

3年1組 鈴木 碧唯 さん

わたしがかんしょう教室で楽しかったことは2つあります。1つ目は、いっしょにダンスをおどったことです。どうしてかというと、みんなで心をそろえておどったからです。2つ目は、げきです。たまに、しゅんかんいどうみたいに入れかわって、5人だと思えないくらいはやくて、とてもびっくりしました。今度のかんしょう教室を楽しみにしています。

4年1組 鈴木 晃 さん

ぼくは、かんしょう教室の劇を見て、笑いをとりながら大事なことを伝えるというのは、すごいことだなあと思いました。おもしろかったのは、ダンスや歌です。みんなでいっしょにダンスをして、楽しい思い出になりました。また、人間は、まだ使える物を捨ててしまっていることにあらためて気付きました。これからは、物を大切に使いたいと思いました。

5年1組 胡口 優咲 さん

わたしが鑑賞教室で勉強になったことは、いろいろな物の見方を変えると宝物になること、買った物をすぐ捨てないです。心に残ったのは、ダンスをおどったことです。曲に合わせると結構速くて難しかったです。もう一つは、色々な曲が流れました。楽しい曲から少しこわい曲、悲しい曲まで流れてすごいと思いました。お気に入りになった曲は、そうじする時に歌っていた曲です。次の鑑賞教室も楽しみです。

6年1組 今泉 彩月 さん

私は鑑賞教室で思ったことが2つあります。一つ目は、オリジナルの歌・ダンスです。来てくれた方はダンスも歌もとても上手でした。二つ目は、劇団の方の演技が上手でこう果音も出ていて面白かったです。劇団の方々はとても面白く優しい人たちでした。もう見ることはできないけど、また見れたらいいなと思いました。

6年 さくら学級 宮田 華音 さん

私が鑑賞教室で心に残ったことは、宇宙船が事故にあって、こわれたものが顔になったことです。せん風きとかが怒って動き出したことも心に残りました。物を大切にしなければいけないことを学びました。

R7勿来二小の先生

いのした みう
名前 伊下 美羽 先生

担当 養護教諭(保健室)

出身 いわき市

Q1:お仕事の内容を教えてください。

A1:「健康に過ごすための力をつける」お手伝いをしています。給食や清掃に関する事も担当しています。

Q2:どうして先生になろうと思ったのですか。

A2:小学生の頃の養護教諭の先生が、優しくてかっこ良くて、憧れたのがきっかけです。

Q3:好きな言葉と理由を教えてください。

A3:「ケセラセラ(なるようになる)」です。心配なことはたくさんあるけれど、肩の力をふっと抜いて、安心してがんばることができる言葉だなと思っています。

Q4:子ども時代の夢は何でしたか。

A4:養護教諭・看護師です。(どちらの免許も取りました)。

Q5:もし、今現在、1日だけ違う職業になれるしたら何になってみたいですか。

A5:販売員さんです。学生時代のアルバイトがとても楽しかったです。売れたらいいなと思ったものがお客様の手に渡ったときはとても嬉しかったです。

Q6:趣味や特技があれば教えてください。

A6:小学4年生から高校生まで手話サークルに通っていました。もう大分忘れてしましましたが、英語よりはできるかも……!?